

Medienmitteilung

Neue Verbandspräsidentin ChiroSuisse

Bern, 4. Mai 2023 – Am 4. Mai wurde Dr. Beatrice Wettstein (59) als neue Präsidentin des Berufsverbands der Schweizer Chiropraktorinnen und Chiropraktoren (ChiroSuisse) von der Generalversammlung gewählt.

Am 4. Mai wurde Dr. Beatrice Wettstein (59) als neue Präsidentin des Verbands von der Generalversammlung von ChiroSuisse gewählt. Seit 1995 ist sie in ihrer eigenen Chiropraktik-Praxis in Wädenswil tätig und weist langjährige berufliche sowie politische Erfahrungen aus. «Ich freue mich sehr, als Präsidentin die Interessen der Chiropraktorinnen und Chiropraktoren aktiv vertreten zu dürfen. Für das mir entgegengebrachte Vertrauen danke ich der Generalversammlung. Es ist meine Absicht, unseren Beruf weiter zu etablieren und unsere Ziele zu erreichen, nämlich das Gewicht der Chiropraktik im Gesundheitswesen zu stärken und eine Chiropraktik-Ausbildung in der Westschweiz aufzubauen», kommentiert Beatrice Wettstein ihre Wahl.

Beatrice Wettstein war dreizehn Jahre lang Vorstandsmitglied der Chiropraktorengesellschaft, hauptsächlich verantwortlich für die Abteilung Bildung, und drei Jahre lang Vizepräsidentin. Zudem war sie Vorstandsmitglied der Stiftung Akademie für Weiter- und Fortbildung von Chiropraktorinnen und Chiropraktoren und Mitglied der MEBEKO für postgraduale Ausbildung. Dr. Beatrice Wettstein folgt auf Dr. Thomas Thurnherr, der das Amt im Mai 2019 übernommen hatte und ChiroSuisse stark prägte. ChiroSuisse dankt Thomas Thurnherr für sein grosses Engagement und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Über ChiroSuisse

ChiroSuisse, die Schweizerische Gesellschaft für Chiropraktik, ist der Berufsverband der Schweizer Chiropraktorinnen und Chiropraktoren. Der Verband besteht seit 1932 und zählt ca. 400 Mitglieder, die meist selbständig in eigenen Praxen oder in Spitälern tätig oder noch im Studium sind. ChiroSuisse ist vernetzt und in regem Austausch mit internationalen Organisationen. Davon profitieren Patientinnen und Patienten.

Über Chiropraktik

Chiropraktik ist ein universitärer Medizinalberuf. Er befasst sich mit dem Bewegungsapparat, insbesondere der Wirbelsäule und dem Nervensystem. Wenn es um Rückenschmerzen geht, ist die ChiropraktorIn/der Chiropraktor die erste Ansprechperson. Neun Jahre Studium und Weiterbildung in Medizin und Chiropraktik machen sie zu kompetenten FachspezialistInnen. Die Chiropraktik ist gesetzlich wie auch politisch fest verankert im Schweizer Gesundheitswesen.

Weitere Informationen

www.chirosuisse.ch

Kontakt für Medienanfragen

Lana Strobel

Verantwortliche Kommunikation

T +41 31 372 26 54

lana.strobel@chirosuisse.info

ChiroSuisse

Schweizerische Gesellschaft für Chiropraktik

Association Suisse de Chiropratique

Associazione Svizzera di Chiropratica

Sulgenauweg 38

3007 Bern

+41 31 372 26 54

www.chirosuisse.ch